



Musikalische Förderung

Mit einer Spende in Höhe von 1500 Euro unterstützt das Unternehmen Westkalk das Jugendorchester Kaltenhardt bei der Anschaffung einer Jugend-Tuba. „Musikalische Bildung ist wichtig. Oft können die Schulen das nicht mehr leisten, was im ehrenamtlichen Bereich gestemmt wird. Wir wissen das zu schätzen und unterstützen als hei-

matverbundenes Familienunternehmen immer wieder gerne diese Anstrengungen“, so Westkalk-Geschäftsführer Raymund Risse (l.). Stefan Thiele, (2.v.l.) musikalischer Leiter des Jugendblasorchesters, und Tubist Felix Cramer (vorne mit Instrument) freuen sich über die Unterstützung des Unternehmens. ■ Foto: Brandschwede